



vendredi 9 novembre 2012

COMMUNIQUE COMMUN

Les syndicats des Professionnels de la Psychiatrie (Personnels médicaux et para médicaux) s'insurgent, depuis qu'il a été annoncé, contre le gel de crédits destinés aux services de psychiatrie de la Région Nord / Pas-de-Calais.

Ils appellent ↘

- ◆ **Les populations à défendre** l'accès aux soins que sont censés offrir les secteurs de Psychiatrie (rattachés aux hôpitaux généraux ou aux EPSM).
- ◆ **Les personnels hospitaliers à se mobiliser** pour obtenir les moyens d'exercer correctement leurs missions.

Cela passe par un financement à la hauteur des besoins et ils exigent ↘

- ❖ **Le dégel immédiat** des crédits destinés à la psychiatrie,
- ❖ **Un financement complémentaire** capable de satisfaire à une prise en charge de qualité des populations en souffrance psychique.

Lors de leur réunion commune, les syndicats ont prévu les actions pour satisfaire ces exigences ↘

- **Organiser localement** dans leurs établissements respectifs à partir de leur spécificité les modalités d'actions unitaires capables de mobiliser les personnels et d'imposer d'autres choix.
- **Donner un courrier type** aux agents pour qu'ils interpellent leurs élus à l'Assemblée Nationale et au Sénat mettant ainsi la pression pour obtenir le changement voulu et attendu pour le Service Public de Psychiatrie, notamment l'arrêt du plan d'économie sur la psychiatrie du Nord Pas de Calais.
- **A signer la pétition en ligne** http://www.activism.com/fr_FR/petition/defense-de-la-psychiatrie-publique-

Au final, les syndicats du champ de la psychiatrie apportent leur total soutien aux luttes des personnels des établissements de santé de la région en proie à d'énormes difficultés budgétaires et à leurs conséquences sur l'offre de soins, l'emploi et les conditions de travail.

Plus que jamais un plan d'urgence pour la santé dans le Nord Pas de Calais est nécessaire pour combler l'énorme retard sanitaire de notre région.